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Hersteller Xerox (UK)
Anschrift Oxford Road

Uxbridge
UB8 1HS

Produktbeschreibung Wireless Print Adaptor

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung
erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

(EVP RL)ENERGIEVERBRAUCHSRELEVANTE PRODUKTE
RICHTLINIE

2009/125/EG

Commission Regulation (EC) No 278/2009 of 6 April 2009 implementing Directive 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council with
regard to eco-design requirements for no-load condition electric power consumption and average active efficiency of external power supplies

RADIO & TELEKOMMUNIKATIONS TERMINAL GERÄTE
DIRECTIVE

1999/5/EG mit Angleichung

Ratsdirektive vom 9. März 1999 zur Harmonisierung der Gesetze der Mitgliedsstaaten in Bezug auf Radio und Telekommunikations Geräte.

ROHS RICHTLINE 2011/65/EU
Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher
Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten  Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of
the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

JAHR DER ERSTEN AUSZEICHNUNG CE 2015

Die Konformität des Produkts mit den Anforderungen der EU-Richtlinien wird durch vollständige Entsprechung der folgenden Normen erzielt:

Harmonisierte europäische Normen

Für Xerox Corporation
Name Joseph J. Stulb
Funktion Produktmanager Safety
Anschrift Webster, NY  USA
Datum 20/4/2016
Unterschrift

EN60950-1 2006+A11:2009+A1:2010+A12:2011+A2:2013 EN 300 328 V1.8.1 2012
EN50581 2012 EN 301 893 V1.7.1 2012
EN55024 2010 EN 301 489-1 V1.9.2 2008
EN55022 2010 EN 301 489-3 V1.6.1 2013
EN61000-3-2 2006+A1:2009+A2:2009 EN 301 489-17 V2.2.1 2012
EN61000-3-3 2013 EN50563 2011
EN62311 2008   
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